

„Ich fürchte, ja, Kapitän,“ sagte der Malaie.

Sandokan beobachtete einige Augenblicke die drei leuchtenden Punkte, die sich schnell näherten. Dann sagte er:

„Es scheint gerade auf uns zuzukommen.“

„Es scheint so, Kapitän,“ erwiderte der Malaie.

„Der Kommandant wird unser Kanu gesehen haben.“

„Das glaube ich auch.“

„Laß sie nur kommen. Ich bin nicht mehr der Malaiische Tiger, sondern ein Sergeant.“

„Und wenn jemand Euch erkennt?“

„Wenn dieses Schiff von Labuan käme, dann wäre es zu befürchten. Da es aber aus der anderen Richtung kommt, werde ich den Kommandanten leicht täuschen können.“

Er schwieg einige Augenblicke, betrachtete aufmerksam den Feind und sagte:

„Es ist ein Kanonenboot.“

„Ob es von Sarawak kommt?“

„Wahrscheinlich, Giro-Batol. Da es auf uns zukommt, wollen wir es erwarten.“

Das Kanonenboot hatte tatsächlich das Kanu entdeckt und glaubte offenbar, es wäre von dem Winde aufs Meer hinaus getrieben.

Sandokan hatte Giro-Batol befohlen, den Bug nach der Richtung der Romadesinseln zu wenden, die weiter im Süden lagen, denn er hatte sich einen Plan ausgedacht, wie er den Kommandanten täuschen wollte.

Eine halbe Stunde später war das Kanonenboot nur noch wenige Taulängen von dem Kanu ent-